

ASPIRASI WARGA

Babinsa Bersama Warga Melaksanakan Rabat Beton

Nurfaizin - KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 9, 2022 - 15:53



Babinsa Koramil 02/Gombang Serka Juni Waskito , melaksanakan karya bakti bersama pemerintah desa dan warga sekitar melaksanakan pengerasan jalan dengan cor rabat beton

KEBUMEN - Sebagai wujud Kemanunggalan bersama warga binaan merupakan modal utama tugas Pembinaan Teritorial (Binter), untuk berinteraksi dengan warga dalam bersinergi menciptakan kemanunggalan TNI-Rakyat yang salah satunya membantu kegiatan karya bakti TNI di wilayah binaan, guna membantu peningkatan fasilitas umum masyarakat.

Hal tersebut disampaikan oleh Babinsa Koramil 02/Gombang Serka Juni Waskito , melaksanakan karya bakti bersama pemerintah desa dan warga sekitar melaksanakan pengerasan jalan dengan cor rabat beton sepanjang 200 meter, jalan Gang Waru Doyong RT 02 RW 06 Desa Kalitengah Kec.Gombang Kab.Kebumen. Jumat, (09/12/2022)

Serka Juni Waskito menambahkan, bahwa pengerasan jalan dengan rabat beton perlu dilakukan demi mengurangi dampak yang mengakibatkan genangan air di pemukiman warga apabila saat musim penghujan, disamping itu jalan tersebut merupakan akses dalam melakukan aktifitas.

Kegiatan ini dilakukan demi mengurangi dampak yang dapat mengakibatkan banjir dan genangan di area pemukiman warga, apalagi saat ini sudah masuk pada musim penghujan, dikarenakan jalan ini juga merupakan akses warga dengan demikian kami harapkan setelah selesainya jalan rabat beton, kami imbau kepada warga sekitar untuk selalu peduli merawat dan menjaga kebersihan secara gotong-royong.

Sementara itu, Kepala Desa Kalitengah Bpk.Ahmad Sutoyo mengatakan, bahwa dilaksanakan pembangunan rabat beton tersebut memperlancar akses jalan warga dimana sebelumnya jalan tersebut adalah jalan setapak dan sekarang sudah di perlebar menjadi 2 M panjang 200 M dengan ketebalan 15 Cm.

Kami atas nama Kepala mengucapkan banyak terima kasih kepada Babinsa yang sudah meluangkan waktu untuk mengawal kegiatan ini serta selalu mendukung serta mensupport warga kami, membantu dalam melaksanakan karya bakti pengerasan jalan rabat, sehingga kegiatan berjalan dengan baik sesuai harapan," pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen